

Diputado Berger pide oficiar a instituciones para que informen sobre situación del vertedero

MORROMPULLI. Legislador apuntó críticas a alcaldesa de Valdivia y al gobernador regional, quienes respondieron con llamado a trabajar unidos frente a problema.

Maria Alejandra Pino C.
 mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

En una sesión en sala de la Cámara de Diputadas y Diputados, el representante de Los Ríos Bernardo Berger (Ind-RN) solicitó que se oficie a la Contraloría General de la República, al Ministerio de Salud, al Gobierno Regional y a la Municipalidad de Valdivia para que informen respecto de la situación actual del vertedero Morrompulli, esto es: las condiciones reales de su operación, las responsabilidades administrativas frente a las irregularidades detectadas y las medidas y plazos para las soluciones ante su colapso.

El diputado apuntó a una operación deficiente del vertedero, a cinco años de promesas incumplidas, a riesgos sanitarios y a "la incapacidad de las autoridades regionales de resolver la crisis".

En particular cuestionó el rol de la alcaldesa Carla Amtmann y del gobernador regional Luis Cuvertino: "El medioambiente no se cuida con eslóganes, se cuida con gestión, con decisiones oportunas y con respeto por las personas..."



LAS FALENCIAS EN EL VERTEDERO DERIVARON EN DESLIZAMIENTO DE BASURA EN 2023.

“

El medioambiente no se cuida con eslóganes, se cuida con gestión, con decisiones oportunas y con respeto por las personas..."

Bernardo Berger
 Diputado por Los Ríos

parte de las regiones del país y en el que todas las instituciones deben aportar para sacarlo adelante".

En tanto, el gobernador Luis Cuvertino indicó que existe coincidencia en la importancia de profundizar el diálogo y de compartir información de manera directa respecto a la situación que enfrenta el vertede-

ro y que tras una conversación "franca y necesaria" con el diputado y la alcaldesa, en el marco del encuentro de consejeros regionales, acordaron una reunión para los próximos días.

A juicio de Cuvertino, "parte de las diferencias se explican por falta de información respecto a las distintas acciones que se han venido impulsando para

avanzar en una solución de fondo en materia de gestión de residuos. En ese marco, quiero ser claro: se están evaluando y activando todas las vías administrativas disponibles para avanzar en el proyecto del relleno sanitario, entendiendo la urgencia y la relevancia que esta iniciativa tiene para la región de Los Ríos".

Además, resaltó el trabajo que ha desarrollado el municipio de Valdivia para comentó: "mejorar las condiciones del

vertedero de Morrompulli, así como el compromiso concreto del Gobierno Regional con los municipios de la región, a través de una inversión de \$3.000 millones, destinada a subsidiar el aumento de la tarifa asociada a los costos de tratamiento y disposición de los residuos sólidos domiciliarios".

"Este es un desafío mayor para la región, por eso también estamos trabajando en la construcción de una Estrategia Regional de Residuos y Economía Circular", subrayó.



LLÁMASE A CONCURSO PÚBLICO SIGUIENTES CARGOS LEY 19

CARGO

DIRECTOR ESTABLECIMIENTO

1. Bases del concurso disponibles en soporte papel, desd...

2. Postulación y recepción en la Municipalidad de Mariquina N°1100 - San José de la M...

AL



La Ilustre Municipalidad los invita a la primera actividad de participación ciudadana del proyecto: **Diseño Mejoramiento Espacio Público Costanera**. La cita es este **martes 27 de enero, desde las 18 horas** en el **Salón Región de los Ríos** (3er piso) del municipio, ubicado en calle **Independencia N° 455**.

Tu mirada es clave para proyectar una Costanera más amable, inclusiva y acorde a nuestra ciudad. ¡Te esperamos!

